

2021年6月23日

柴本 和夫

① オリンピックは、7月23日に開催（開催まで～ちょうど1ヶ月となりましたね）

オリンピック関連演歌の3曲

- ・明日は東京へ出て行くからに、なにがなんでもやらねばならぬ（パッハ会長）
- ・あなたならどうする♪～（五輪は）するの、しないの♪やめちゃうの♪（いしだあゆみ）
- ・二人でお酒を♪飲みましようね♪飲みましようね♪（90分以内でね）（梓みちよ）

迷走する政府

- ・菅首相の発言～オリンピックを「チュウシ」します～「注視」です。「中止」ではありません
- ・日本政府は五輪夢中～安全安心な五輪開催に全集中（夢中）⇒五里霧中ではありません
- ・尾身会長の提言は無視～尾身提言は「オミット」（尾身つと）しました。

（専門家の意見を～踏まえて ⇒（本音は）尾身氏の意見は、踏みつけて）

オリンピック精神とは

- ・クーベルタン男爵の精神は～参加することに「意義」がある
- ・菅首相の政治的保身の思い～開催することに「意義」がある
- ・コロナ禍の日本国民の思い～開催することに、「異議」がある

② 今年のスポーツ界の話題

- ・相撲だけでなく、プロ野球にも「モンゴル」旋風～阪神の打線は、「猛虎」旋風
- ・ONといえば、昔は巨人 今年も米国のON 0=大谷・大坂とN=錦織圭
- ・朝乃山が夜のキャパクラでのご乱行を反省～「朝乃山」を、「夜乃山」と改名

③ コロナ騒動

- ・映画館が閉鎖騒動に映画ファンの声～シネマを見るまでは、シネマせん
- ・政府のコロナ対策はズボラそのもの～今怖いのは、エボラより、ズボライ
- ・日本のコロナ対策の目玉は、ワクチン接種より、居酒屋の節酒
- ・コロナの「感染」の防止策は～イベントの「観戦」の防止策
- ・イギリス型・インド型の続き、オリンピックで、東京五輪型の登場の予感

④ その他の雑話題

- ・駅に着いたと連絡する～駅にツイッター（着いた）
- ・漫才は、U字工事 ⇒ 野球は、球児浩二（藤川球児・山本浩二）
- ・OECD諸国では、日本食が美味しいと評判です ⇒ OECD（オイシーデス）
- ・コンピューター用語の邦訳： アップロード ⇒ 上り坂 ダウンロード ⇒ 下り坂
- ・裁判で負ける人はハイ・ソサエティーの人～ハイソ（敗訴）な人です
- ・飲酒は二人で90分まで： 東京都のお酒の制限は、女人禁制でなく四人禁制

東京都の飲酒は二人で、90分。ジョークサロンのズームは多数で、90分。

おいに笑おう～ジョークサロンで